

Nur vollständige Transparenz und grundlegender Kulturwechsel können die Kirche retten

Medienmitteilung: Die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche respektiert den Brief von Papst Franziskus vom 20. August 2018 anlässlich des Pennsylvania-Reports über die Jahrzehnte lang vertuschte sexualisierte Gewalt als ein ehrliches und äußerst bemerkenswertes Schuldeingeständnis des Papstes. Wenn jedoch die römisch-katholische Weltkirche ihre Glaubwürdigkeit nicht ganz und gar verlieren will, muss jetzt auch der dringend nötige Kulturwechsel auf allen Ebenen folgen.

[weiterlesen ...](#)

<https://www.kath.ch/medienspiegel/nur-vollstaendige-transparenz-und-grundlegender-kulturwechsel-koennen-die-kirche-retten/>

Zuletzt geändert am 26.08.2018